



## Haseloff: Nationales Erprobungszentrum für Unbemannte Flugsysteme in Cochstedt stärkt Innovationsstandort Sachsen-Anhalt

„Mit dem Nationalen Erprobungszentrum für Unbemannte Flugsysteme des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt in Cochstedt verfügen wir in Sachsen-Anhalt über eine hervorragende Einrichtung mit hoher wissenschaftlicher Expertise im Bereich der Forschung und Nutzung unbemannter Flugsysteme. Das Zentrum kann auch einen zentralen Beitrag im Bereich Drohnenabwehr leisten. Ich bin mir sicher, dass es die Region voranbringt und den Innovationsstandort Sachsen-Anhalt dauerhaft stärkt. Ich danke dem DLR und allen, die zum Gelingen des Projektes beitragen“, erklärte Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff heute in Cochstedt anlässlich der Einweihung des Hauptgebäudes des Erprobungszentrums.

*Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), in den [sozialen Medien](#) über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [WhatsApp](#)*

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)